

# KABAR TERBARU

## Jaga Kamtibmas Kondusif, Polsek Terisi Melaksanakan Patroli Dialogis dan Strong Point Wiralodra

Indramayu - [INDRAMAYU.KABARTERBARU.CO.ID](http://INDRAMAYU.KABARTERBARU.CO.ID)

Jul 31, 2023 - 16:04



*Jaga Kamtibmas Kondusif, Polsek Terisi Melaksanakan Patroli Dialogis dan Strong Point Wiralodra*

Indramayu,- Dalam rangka program "Quick Wins Presisi Tri Wulan 3," Polsek Terisi jajaran Polres Indramayu Polda Jabar melaksanakan kegiatan patroli

dialogis dan strong point di daerah yang dianggap rawan kriminalitas yang berada di Wilayah Hukum Polsek Terisi, Kabupaten Indramayu, Senin (31/07/2023).

Kegiatan ini dilakukan untuk memastikan keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) tetap terjaga dengan baik.

Patroli yang dilakukan oleh tiga personil Polsek Terisi, yaitu AIPDA Ahmadi, Bripka Ibnu Hajar D, dan Bripka Rokhmat, meliputi sejumlah desa seperti Desa Rajasinga, Karangasem, Cibereng, Manggungan, Plosokerep, Jatimulya, dan Jatimunggul.

Sasaran patroli meliputi beberapa titik rawan, antara lain Jalan-jalan sepi (toang) serta daerah rawan kriminalitas dan kejahatan jalanan.

Pemukiman penduduk di wilayah Kecamatan Terisi yang dikenal sebagai daerah rawan kriminalitas.

Perbankan di wilayah Kecamatan Terisi, yang menjadi fokus untuk mencegah tindakan kejahatan di sekitar area perbankan.

Selama patroli, anggota Polsek Terisi juga melakukan dialogis dengan warga masyarakat, tokoh agama, tokoh masyarakat (toga, tomas, dan toda). Himbauan kamtibmas disampaikan dengan humanis, termasuk ajakan bagi masyarakat untuk bersama-sama membantu menjaga kamtibmas.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Terisi, AKP Hendro Ruhanda menyampaikan himbauan terkait pentingnya partisipasi aktif masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman.

"Apabila ada informasi tentang kejahatan atau kriminalitas seperti perjudian, narkoba, miras, atau kejahatan lainnya, kami mengimbau agar segera melaporkannya kepada pihak Kepolisian," ucapnya.

Ia juga menekankan kepada masyarakat untuk tetap hati-hati dan waspada agar tidak menjadi korban kejahatan serta mengingatkan untuk menghubungi nomor call center Polsek Terisi melalui HP/WA nomor 0852-1611-0110 jika ada kejadian atau informasi yang perlu disampaikan.

Kegiatan patroli dialogis dan strong point di daerah rawan kriminalitas ini merupakan bagian dari upaya Polsek Terisi dalam mendukung program Quick Wins Presisi yang bertujuan untuk memberikan tindakan cepat dan tepat dalam mengatasi permasalahan kamtibmas yang terjadi di masyarakat.

"Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan situasi kamtibmas di wilayah Kecamatan Terisi dapat terus terjaga dengan baik dan memberikan dampak positif dalam menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan harmonis bagi seluruh warga masyarakat." Ujar AKP Hendro Ruhanda.

*Andri*